

Freizeitspaß auf dem Riesentrampolin und auf der Elektro-Kart-Bahn

Linz/Pasching, 1. Februar 2016 – Zu einem Erlebnistag im LolliPark Pasching lud der Verein Herzkinder Österreich vergangenen Samstag ein. Der tolle Indoor-Spielplatz ist 2.500 Quadratmeter groß. Kinder können hier nach Herzenslust auf dem Riesentrampolin hüpfen, den Klettervulkan erklimmen oder eine Runde auf der Elektro-Kart-Bahn drehen. Auch viele Rutschen stehen für die Mädchen und Buben bereit. Die jüngsten Gäste bevorzugten zum Spielen den separaten Kleinkinderbereich. Während die Kinder Action und Spaß genossen, nutzten Eltern die Gelegenheit, Erfahrungen auszutauschen und Neuigkeiten rund um Kinderherzkrankheiten in Erfahrung zu bringen. Der Verein Herzkinder Österreich spendierte den Eintritt und die Getränke. Für die Organisation des Erlebnistages bedankte sich Präsidentin Michaela Altendorfer ganz herzlich bei den AnsprechpartnerInnen für OÖ, Kerstin Gugarel sowie bei Uschi & Gerald Mittendorfer.

Fotos: Herzkinder Österreich (frei)

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Seit 2015 steht ein weiteres Teddyhaus in Wien zur Verfügung. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330, IBAN: AT18 4533 0400 5005 0000, BIC: AVOSAT21XXX – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**